

#IMTAKT 15. November 2022

Beschwerdeausschuss konstituiert: Heinrich Klumpe erneut Vorsitzender

Am Montag hat der neu gewählte Beschwerdeausschuss den Kollegen Heinrich Klumpe zu seinem Vorsitzenden und die Kollegin Ingrid Janek zu seiner Stellvertreterin gewählt. Dieser Ausschuss und die Revisionskommission bei den Zentralen (REKO Z) leisten eine enorm wichtige Arbeit für unsere Gewerkschaft. Beide Gremien wurden auf dem Gewerkschaftstag im Oktober neu gewählt.



Gemäß unserer Satzung können Mitglieder, die unmittelbar von einer Entscheidung des Bundesvorstandes betroffen sind den Beschwerdeausschuss anrufen, wenn ihrer Meinung nach gegen die Satzung

oder einen Beschluss des Gewerkschaftstages verstoßen wurde. Der Beschwerdeausschuss entscheidet dann abschließend über den Umgang mit der Beschwerde und kann dazu auch die Betroffenen anhören.

Mitglieder des Beschwerdeausschusses:

Raimund Klier (LV Bayern), Paul Ulbrich (LV Baden-Württemberg), Birgit Kömpel (LV Hessen), Meinhard Lanz (LV Berlin) Steffen Bosecker (LV Sachsen) Heinrich Klumpe (LV Niedersachsen), Ernst-Otto Müller (LV Hamburg), Ingrid Janek (LV Sachsen-Anhalt).

Die jeweiligen Vertreter sind: Wolfgang Aßheuer (LV Nordrhein-Westfalen), Ingo Möller (LV Mecklenburg-Vorpommern), Kerstin Schneider (LV Brandenburg), Sylvia Weigel (LV Rheinland-Pfalz), Thomas Körner (LV Thüringen), Kerstin Bill (LV Saarland), Ernst-Günter Kleiner (LV Schleswig-Holstein), Ronald Ditte (LV Bremen)

Die Revisionskommission bei den Zentralen ist für die Überwachung des Kassenwesens, die Buchführung und Verwaltung der Finanzen sowie die Behandlung des Gewerkschaftsvermögens beim Bundesvorstand der EVG und bei deren Einrichtungen (inklusive Vermögensverwaltungs- und andere Gesellschaften der EVG) zuständig.

Mitglieder der REKO Z:

Richard Weisser (LV Bayern), Sabine Strutz (LV Thüringen), Birgit Neumann (LV Nordrhein-Westfalen), Christian Klinge (LV Hamburg), Annette Gebhardt (LV Niedersachsen)